

9GH9 '5M BH5A =9BHC '9GI B5 FI =B5 °°

30-09-2011 por Administrador General



Izquierda Unida, hace años que viene denunciando que la práctica presupuestaria del PP en este Ayuntamiento, de inflar de manera ficticia los ingresos y reducir sobre el papel gastos que en realidad sabían que tendrían que afrontar, nos llevaría a la ruina. Y así ha sido, 9` 5m bHLa]Ybhc XYHcffYÍ b XY F YmYgi bUfi]bU[fUM]UgU`UbYZUgU[Ygj] b`XY [cV]Yfbc`XY`DD`UdcntXc`dcf`i =HCF "

El Gobierno del PP apoyado en los últimos años por UITOR, es el único responsable de nuestra ruina, pues lleva gobernando más de 30 años este Ayuntamiento.

Son absolutamente incapaces de cumplir siquiera con su propio plan de saneamiento que ya se vieron obligados a poner en marcha en 2010 y en el que de los 16.000€ que pretendían ahorrar para sanear las arcas municipales, solo han conseguido ahorrar 7800€. Y encima YgHY UAcffc bc YgfYUždcf ei Ygy \Ub [UgUXc chfcg' '\$\$\$\$ ei Ybc hYbU bdfYj di YgUXcg en gastos corrientes y de mantenimiento que deberían haber tenido previstos (como 40.000€ de la Mancomunidad de Basuras, o 70.000€ en actividades extraescolares) o peor aún, en gastos superfluos que podrían haber evitado, como 17.000€ en festejos taurinos, 1.500 en trofeos, 450€ en un restaurante, o 500€ en un taller de risoterapia.

Simplificando, y para que todos nos hagamos una idea, gj Y 5m bHLa]Ybhc Wbgl] i]YfUWVfUF hcXc `c ei Ygy `Y XYW fWgU a i mX]ZV XY Wbgl] i]fL]b [fYgUfEU &)' '\$\$\$\$ ž dYfc Wta cSY Unh bHLa]Ybhc hYbYXYi XUgdcf a 1/2 XY' '\$\$\$\$ žYb Y a Ycf XY`cg WgpgUOb gj i]fUa cgXYW]YbXc * '\$\$\$\$ " Es decir que si en un improbable y altruista gesto, el Alcalde y el Tte. De Alcalde, decidieran renunciar a su sueldo en esta legislatura y lo dedicaran a pagar esta deuda, aún deberíamos 250.000€.

Ante esta situación de ruina a la que nos han llevado, =rei]YfXUI b]XUdYX]f 1/2 XY]ba YX]Urc `UX]a]gj b XY`U7 cbW`UUXY < UM]bXUžGFU`D]`Uf 7 UbUfi =HCF žmj a 1/2]a c fYgdcbgUW Yžbi Ygfc 5`WXYžs Gf" A Uf]c GUb A UfHb fDDE" Así como la eliminación de uno de los cargos en dedicación exclusiva con el consiguiente ahorro de su sueldo.

